



## La soupe au Criquet

Après les travaux des champs, il est d'habitude pour les jeunes gens de la compagnie de se réunir deux trois et d'aller ensemble faire un tour voir les filles dans les paroisses voisines. Parti de Lanoraie pour faire une expédition de ce genre, une jeune gail lard sur les trois compagnons, était d'une gêne impossible et partout on leur offrait un repas dans les familles qu'ils visitaient, celui-là trouvait des prétextes pour ne pas accepter. Sa gêne augmentait à chaque invitation.

L'expédition avait duré deux jours et le jeune homme timide songeait à rentrer chez lui pour se renfler la dalle. On consent à le suivre. A peine entré, il se dirige à la noirceur vers la

léttrie pour manger. Il constate qu'il y avait un plat de soupe froide. Ça va marcher dit-il à ses amis, je viens de trouver ce qu'il me faut. Et après avoir avalé trois ou quatre cueillérées, "C'est de la soupe au blé d'inde, dit-il, en voulez-vous? Continue, nous n'avons pas péché par excès de gêne comme toi et nous n'avons pas faim

Notre homme s'empiffre comme on peut le penser. A un moment donné un des amoureux allume sa pipe près du plat; horreur! ce que l'affamé avait cru être du blé d'inde dans sa soupe c'était des criquets. Tableau!

Gare à ces insectes s'ils aiment un plat, ils marchent à la file indienne pour se repaître. Dans le cas actuel ils avaient choisi la soupe et s'étaient malheureusement noyés.

**MORALE:** Mangez quand vous aurez faim et où vous vous trouverez afin de ne pas manger de criquets.

## Record Alcoolique

Un record pas banal, celui-là! celui des buveurs de whiskey qui prétend à l'honneur d'être le "champion du monde" est un Américain, le docteur Charles E. Mooney, de Lexington (Kentucky).

Ce docteur se glorifie d'avoir depuis 50 ans, absorbé par jour 20 verres de whiskey, ce qui représente le joli total de 565,000 verres, soit 91,250 pintes ou encore 260 tonneaux.

Interviewé par un reporter, le champion du monde lui a fait l'aveu que sa santé était altérée.

## DROLERIES

Au restaurant:

—Eh bien / garçon! et cet os pour mon chien, pour lequel je paie un franc de supplément?

Mais, monsieur, il est dans la cotelette que je viens de vous servir.

Hortense pour mari voudrait avoir Edmond.

Mais pour femme le gars ne veut pas prendre Hortense.

Vous demandez ce que je pense? Ma foi! qu'ils ont tous deux raison.

C'était en cour d'assises.

Le Président. — Vous avez beau nier, il est impossible de vous croire. Voilà trois témoins qui vous ont vu.

L'accusé. — De quoi, trois? Qu'est-ce que c'est que cela sur six millions d'habitants?

—Qu'est-ce qu'elle t'a demandé, tout à l'heure, la petite Irma?

—Elle voulait savoir si un Bon et un chèque c'était la même chose... Je

lui ai répondu oui; alors elle m'a demandé si ça ne me ferait rien de lui apporter toujours à l'avenir des "chèques-chèques" au lieu de "bons."

Un individu de New York a reçu, l'autre jour, quinze mille réponses à une annonce.

—Quelle était donc cette annonce?

—On a besoin d'un homme qui soit dans la dèche.

Un individu de New York a reçu, l'autre jour, quinze mille réponses à une annonce.

—Quelle était donc cette annonce?

—On a besoin d'un homme qui soit dans la dèche.

Dis donc, papa, interroge le petit Jules, pourquoi que l'éléphant a un si gros nez?

Parce que, lorsqu'il avait ton âge, gronde le père, il fourrait ses pattes dedans.

—Ça serait indiscret, monsieur, de savoir ce que vous faites?

—Moi, mes amis, je suis phthisique.

—Phthisique? Ah! Sorel c'est un joli métier tout d'même.

## VIENT DE PARAÎTRE

NOUVEAU CHANSONNIER DE VERANDE

M. Edmond Hardy, marchand de musique, 1678 rue Notre Dame, vient de publier un nouveau répertoire Verande, contenant les chansons comiques les plus nouvelles.

Envoyez 25 cents en timbres américains ou canadiens et vous en recevrez une copie.

Au restaurant:  
Cueilli dans le roman-feuilleton d'un journal du soir:

"Hector avait hâte de rentrer chez lui. Il croyait sa femme endormie.

"Tirant brusquement les rideaux de l'alcôve, il aperçut le lit vide; son teint se devint instantanément."



## AVIS AUX GOURMETS

Tous les jours et toutes les nuits, les gourmets et les amateurs de bonne cuisine sont particulièrement invités à venir manger des hultres et à prendre leur repas au Petit Windsor. Ils sont les bonnes hultres et les repas succulents, délicieux des gues et des amateurs. Que le monde se le dise et qu'on aille visiter l'établissement du fameux Joe au coin de la rue St-Jacques et de la côte St-Lambert.

Boulevard St-Lambert

**BRULEZ les  
ALLUMETTES  
EDDY**

**PATENTES  
OBTENUES PROMPTEMENT**

Envoyez un timbre... pour les inventeurs...  
MARION & MARION, Experts,  
No. 105 rue St-Lambert

**Les Gens qui ont de  
l'Intelligence et du Gout  
achètent leurs meubles à  
notre magasin  
- POURQUOI? -**

**PARCE QUE**  
Nous avons l'assortiment de meubles le plus considérable qu'il y ait en Canada. Il y en a pour satisfaire tous les goûts, de toutes les sortes de bois et de tous les designs.

**PARCE QUE**  
Nos prix sont les plus bas qu'il y ait à Montréal, et nous n'avons qu'un prix, celui que nous demandons.

**PARCE QUE**  
Si l'article que nous vous avons vendu ne vous plaît pas, vous pouvez le rapporter et récupérer votre argent.

**PARCE QUE**  
Nous avons trois jours de bargains toutes les semaines: les lundi, mercredi et vendredi, auxquels nous sommes prêts à vendre aux prix les plus bas.

**PARCE QUE**  
Notre magasin est facile d'accès et toutes les lignes de tramway y conduisent. Nous sommes toujours heureux de vous montrer nos marchandises.

**PARCE QU'IL**  
Y en a beaucoup qui font plus de bruit que nous, mais personne ne vend à meilleur marché.

**F. Lapointe,**  
Au magasin où l'on vend aux plus bas prix, No 1551 rue Ste-Catherine.